

地域活性化協議会との 議会報告会・意見交換会

市議会で初の試み 市民の皆さまとの議会報告会及び意見交換会を開催

今回は市内で幅広い分野からのメンバーで構成される白河、表郷、大信、東地域の4つの地域活性化協議会の皆さまとの懇談会でした。

11月17日 白河地域活性化協議会、12月2日 表郷地域活性化協議会、12月3日 大信地域活性化協議会、12月4日 東地域活性化協議会の日程で開催し、各議員は基本2つの地域に参加しました。

議長挨拶、自己紹介ののち、議会の仕組みをわかりやすく説明し、令和7年9月定例議会の各常任委員会と決算審査特別委員会に付託された議案の説明と審査の結果を報告しました。

その後、地域活性化協議会の皆さまとの意見交換会を行い、多くの意見が出される中、その場で答弁できるものには答弁し、それ以外は持ち帰って検討することとしました。

出された意見の主なものは以下のとおりとなります。

- ① 「複合施設及び集会所等の空きスペースの活用について」
- ② 「過疎対策について」
- ③ 「白河駅周辺の駐車場対策について」
- ④ 「議員定数の見直しについて」
- ⑤ 「空き家対策について」
- ⑥ 「きつねうち温泉の活用について」
- ⑦ 「農業対策について」
- ⑧ 「表郷地域学習塾の状況について」

多くのご意見をいただいたほか、アンケート調査を実施しました。市民の皆さまの生の声を聞けたことは議会にとっても大変貴重であり、今後多くの団体や市民の皆さまとの意見交換会は必要であると認識しました。



白河地域



表郷地域



大信地域



東地域